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2007年 12月 3日（月）、4日（火）、国内外から200名もの参加者が集まり

「違法伐採対策推進国際セミナー2007Ⅱ in横浜」が行われました。

違法伐採の問題解決と持続可能な森林経営のため、合法木材の普及が今、叫ばれています。

話題の中心は「Goho-WOOD」

違法伐採対策推進国際セミナー
2007 Ⅱ in 横浜　開催
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十
二
月
三
日
（
月
）、
四
日
（
火
）、
社

団
法
人
木
材
組
合
連
合
会
が
主
体
と
な

り
、「
違
法
伐
採
対
策
推
進
国
際
セ
ミ
ナ
ー 

２
０
０
７ 

Ⅱ 

in
横
浜
〜
信
頼
性
と
普
及

可
能
性
の
あ
る
合
法
木
材
証
明
シ
ス
テ

ム
を
求
め
て
〜
」
が
パ
シ
フ
ィ
コ
横
浜
会

議
場
に
て
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
若
林
正
俊

農
林
水
産
大
臣
を
は
じ
め
、
フ
ィ
ン
ラ
ン

ド
や
ア
メ
リ
カ
、
カ
ナ
ダ
、
イ
ン
ド
ネ
シ

ア
、
中
国
な
ど
の
政
府
、
木
材
貿
易
関
係

者
、
研
究
者
、
Ｎ
Ｇ
Ｏ
な
ど
、
国
内
外
か

ら
二
〇
〇
名
が
参
加
し
ま
し
た
。

日
本
国
政
府
は
、
平
成
十
八
年
度
か
ら

合
法
性
・
持
続
可
能
性
が
証
明
さ
れ
た
木

材
「
Ｇ
ｏ
ｈ
ｏ
─Ｗ
Ｏ
Ｏ
Ｄ
」
を
購
入
す

る
政
策
を
導
入
し
ま
し
た
。
そ
れ
を
受
け

て
林
野
庁
で
は
「
木
材
・
木
材
製
品
の
合

法
性
と
持
続
可
能
性
の
証
明
の
た
め
の
ガ

イ
ド
ラ
イ
ン
」
を
発
表
。
日
本
の
木
材
業

界
は
、
こ
の
ガ
イ
ド
ラ
イ
ン
に
基
づ
き
、

「
Ｇ
ｏ
ｈ
ｏ
─Ｗ
Ｏ
Ｏ
Ｄ
」
の
供
給
と
普
及

の
た
め
の
活
動
を
行
っ
て
い
ま
す
。

昨
年
二
月
に
開
催
さ
れ
た
「
違
法
伐
採
対

策
推
進
国
際
セ
ミ
ナ
ー 

２
０
０
７ 

in 

東

京
」
で
は
、「
Ｇ
ｏ
ｈ
ｏ
─Ｗ
Ｏ
Ｏ
Ｄ
」
証

明
シ
ス
テ
ム
の
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
を
構
築
す

合
法
木
材
「
Ｇ
ｏ
ｈ
ｏ
─Ｗ
Ｏ
Ｏ
Ｄ
」

の
供
給
と
普
及
を
目
指
し
て

左上：開会に当って若林正敏農林水産大臣の御挨
拶がありました

左中：違法伐採総合対策推進協議会の大熊幹章代
表による主催者挨拶

左下：基調報告を行った、国際林業研究機関
CIFOR客員研究員のクリストフ・オビジ
ンスキーさん

右　：会場には展示ブースも設置

る
こ
と
が
テ
ー
マ
で
し
た
が
、
今
回
の
セ

ミ
ナ
ー
で
は
、木
材
輸
出
国
に
お
け
る「
Ｇ

ｏ
ｈ
ｏ
─Ｗ
Ｏ
Ｏ
Ｄ
」
の
供
給
の
取
組
の
紹

介
、
ま
た
日
本
に
お
け
る
「
Ｇ
ｏ
ｈ
ｏ
─

Ｗ
Ｏ
Ｏ
Ｄ
」
の
販
売
、
利
用
促
進
の
取
組

を
他
国
に
紹
介
。
そ
し
て
、
今
後
の
課
題

や
展
望
を
検
討
す
る
た
め
に
、
３
つ
の

テ
ー
マ
で
セ
ッ
シ
ョ
ン
が
行
わ
れ
ま
し
た

（
表
参
照
）。

消
費
す
る
木
材
の
八
割
を
海
外
に
依
存

す
る
日
本
に
お
い
て
、「
Ｇ
ｏ
ｈ
ｏ
─Ｗ
Ｏ

Ｏ
Ｄ
」
の
取
引
を
拡
大
す
る
こ
と
は
、
違

法
伐
採
問
題
の
解
決
と
持
続
可
能
な
森

林
経
営
に
向
け
た
取
り
組
み
と
し
て
大

き
な
影
響
力
を
持
ち
ま
す
。
日
本
の
木
材

業
界
が
作
っ
た
「
Ｇ
ｏ
ｈ
ｏ
─Ｗ
Ｏ
Ｏ
Ｄ
」

の
認
定
制
度
は
、
需
要
者
か
ら
の
信
頼
と

さ
ら
な
る
国
際
評
価
を
得
る
効
果
が
あ
る

と
期
待
さ
れ
て
い
ま
す
。
二
〇
〇
八
年
に

行
わ
れ
る
北
海
道
洞
爺
湖
サ
ミ
ッ
ト
、
そ

し
て
違
法
伐
採
対
策
の
問
題
解
決
の
た
め

に
、「
Ｇ
ｏ
ｈ
ｏ
─Ｗ
Ｏ
Ｏ
Ｄ
」
証
明
シ
ス

今回行われたセッションのテーマ
合法性持続可能性を証明する輸出国の取組
　座長：東京大学大学院農学生命科学研究科教授　永田信さん

日本市場における合法性・持続可能性を証明した
木材の調達と販売促進
　座長：国際環境NGO FoE Japan 副代表理事　岡崎時春さん

パネルディスカッション

北海道洞爺湖サミットに向けた世界と
日本の合法木材調達への取組
～信頼性と普及可能性のある合法木材証明システムを求めて～
　座長：新潟大学農学部教授　荒谷明日兒さん

テ
ム
の
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
を
さ
ら
に
拡
大
し
、

木
材
輸
出
国
や
他
国
と
の
国
際
的
協
調
の

輪
を
広
げ
て
い
く
こ
と
が
重
要
だ
と
言
え

る
で
し
ょ
う
。




